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Résumeé

A travers cette recherche intitulée « structures des verbes abstraits entre

I'arabe classique et le dialecte algérien de Boukram — une étude structurelle
évolutive — » nous voulons étudier et examiner comment les langues dans cette
langue familiere parlée se comportent pour changer les structures des verbes
arabes abstraits ¢loquents, en étudiant les manifestations du changement dans
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ces constructions morphologiques arabes, et donnant des explications audio
pour ces changements.

Mots-clés

Langue, langue familicre, structures des verbes abstraits.

Abstract

Through this research entitled “constructions of abstract verbs between
classical Arabic and the Algerian vernacular of Boukram -An evolutionary
structural study—"" we seck to examine how the languages of this vernacular
language can be used to change the literal constructions of abstract Arabic
verbs, by addressing the manifestations of change in these arab morphological
structures, and provide audio these explanations for these changes.

Keywords

Language, vernacular, constructions abstract verbs, evolutionary structural
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